

## **GPF-Pensionisten aus Bad Ischl und Gmunden:**

**Auf Werkstour in den  
VÖEST- Stahlwelten!**



**„Diese Reise hat sich auf jeden Fall gelohnt“**,  
darin waren sich alle einig als es gut gelaunt zum  
Gruppenfoto ging.





Ohne Busfahrer kommt man bekanntlich nicht sehr weit.

Roman Hager (r. im Bild) lenkte den Postbus exzellent und souverän, so dass auch ex- Postbuslenker Roland Kammerer (li. im Bild) nichts auszusetzen hatte.

Wir erfuhren, dass die VÖEST in der Raumfahrt mit der Fertigung von Astronautenhelmen und Raumanzügen mit gewirkt hat. So mancher hat sich dann als Reisender in Sachen Raumfahrt versucht.



Den Erklärungen der charmanten Vöestlerin hörten insbesondere die Herren gerne und konzentriert zu ....





Der Schutzanzug eines Hochofenarbeiters mit Helm und Visier wird gerade bestaunt und erklärt.

Das Bild trägt: Münzen werden in der VÖEST doch nicht geprägt, wahrscheinlich eines der wenigen Produkte. Leider ...



Auch sonst bot die Stahlwelt besondere optische Eindrücke, deren Farben sich laufend verändern.





Mit dem VÖEST Multi-Media Bus machten wir uns auf Werkstour in das über 5 Km<sup>2</sup> große Betriebsgelände – dann war leider Schluss mit dem Fotografieren – weil es bei diesem Besichtigungsabschnitt streng verboten ist.



Nach unserer Rückkunft vom Hochofen, der Schrottplatzbesichtigung und der Besichtigung der Platinenfertigung waren wir begrifflicherweise etwas müde geworden und freuten uns auf die Fahrt nach Allhaming und das Essen in der Betriebsküche im dortigen Postzentrum.



Landespens.-Vertreter **Franz Poimer** stellte das Postkantinenwesen und den Obmann der Wirtschaftsgenossenschaft der Post-und Telegraphenbediensteten **Gerhard Andorfer** (r. im Bild) vor, die ehrenamtlich von Postgewerkschafter/innen geführt wird.

Poimer informierte bei dieser Gelegenheit über aktuelle Punkte aus dem Pensionsbereich, die aufmerksam und gespannt verfolgt wurden.



Schließlich ging es mit dem Postbus wieder nach Hause ins Salzkammergut.

*Franz Poimer*